



Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 9. September 2019 zur Herbstsession (19. Tagung der 50. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 16.15 Uhr.

Vereinigte Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 25. September 2019 folgende Wahlen getroffen:

Bundesgericht.

Wahl von vier ordentlichen Richtern/Richterinnen

Herr Michael Beusch, von Zürich und Buchs (SG), wohnhaft in Zürich

Frau Sonja Koch, von Uezwil (AG) und Möriken-Wildegg (AG), wohnhaft in Zollikofen (BE)

Herr Thomas Müller, von Aeschi b. Spiez (BE), wohnhaft in Riggisberg (BE)

Frau Beatrice van de Graaf, von Schwyz, wohnhaft in Seewen (SO)

Aufsichtsbehörde über die Bundesanwaltschaft.

Wahl eines Mitgliedes

Frau Luzia Vetterli, von St. Gallen, wohnhaft in Luzern

Bundesanwalt.

Wahl für die Amtsperiode 2020–2023

Herr Michael Lauber

Die Herbstsession ist Freitag, den 27. September 2019, geschlossen worden.

